

はとっぽ

発行責任者 園長 土屋常義



子ども一人一人の健やかな成長を共に喜びましょう！

入園や進級時と比較して、様々なことができるようになった子どもたち……。その成長には目を見張るものがあります。「子どもを取り巻く多くの人とのかかわり」や「体験的な活動」、「年次を越えた子ども同士の交流」等々、すべての「かかわり」や「まなび」が子どもたちの成長につながっているのだと思います。

年末年始は少しばかりこども園での生活を離れ、家族や親せきの方々と一緒に過ごす(かかる)時間も増えてきます。この貴重な時間を子どもたちと一緒に遊んだり、話をしたりしながら楽しい時間をお過ごしくださいね。

1月5日、年の初めに『笑顔いっぱい・元気いっぱい』で登園してくる子どもたちに会えることを心から楽しみにしています。令和8年も、「元気で笑顔いっぱい」の園運営に努めてまいりますので、よろしくお願ひいたします。

「子どものやりたい」を大切にした『ハッピーステージ』大成功（園ブログにも掲載中）

12月13日(土)に開催した『ハッピーステージ』…、年長組は感染症の影響で18日(木)に延期しての開催となりましたが、どの年次の発表にもたくさんご参観いただきありがとうございました。

今回も、年次の発達段階に応じた子どもたちの「やりたい！」に寄り添った、子どもの声やアイディアがたくさん詰まつた発表を披露してくれました。発表に臨む一生懸命な子どもたちの様子と、それを「温かなまなざし」で見守るご家族の様子に、心が温かくなる感覚さえも覚えました。

ステージ発表を見ていると、表現することが「得意な子」「苦手な子」など様々ですが、子ども一人一人の心の中では「精一杯がんばっている子ども自身がいる」という「子どもの内面に目を向けた言葉がけ」が大切だと感じています。その言葉がけは、子ども自身の次の活動やまなびの基礎となる「自尊感情」の高まりにつながるとも言われていますので、これからも様々な場面で子どもたちに「あたたかい言葉のシャワー」をたくさんかけてあげたいと思っています。



『もも組さん』は、オペレッタ「3びきのやぎのがらがらどん」を発表してくれました。もも組さんらしい可愛らしい動きやセリフを劇遊びとして披露してくれました。



『ぶどう組さん』は、こども会議での話し合いから「運動会での泥棒がおもしろかった」を受けて、創作劇「どろぼうがっこ」を披露してくれました。元気いっぱいの表現に拍手喝采です。

『みかん組さん』が選んだのは、「ピーマンコンサート」…、自分たちで何をしたいのか、どんな曲にするのか、何回も話し合いながら、みかん組らしく、「笑顔いっぱい」「元気いっぱい」演奏や歌、踊りを表現してくれました。



♡12月生まれのお友だち「お誕生日おめでとう」

12月25日(木)に、12月生まれのお友だちの誕生会を季節の行事に合わせて「クリスマス誕生会」として開催しました。誕生日を迎えた7名(欠席1名)と他の月生まれで誕生会に参加できなかった子どもも加えて11名の子どもたち…、しっかりお話したり、話をしっかり聞いたりすることができましたよ。これも大きな成長の証ですね。



先生方の楽しい出し物は「クリスマスラインダンス」……ダンサーがステージから飛び出すと子どもたちも大盛り上がり…。クリスマス当日らしい明るく元気の出る会になりました。

クリスマス誕生会には、サンタさんとトナカイさんも登場し、子どもたちに保護者会からプレゼントも頂戴しました。子どもたちも大盛り上がり…、誕生会の様子については、ぜひ、「こども園ブログ」でもご覧になってください。



鈴の音が聞こえてきて、「何・何」…、しばらくして「サンタさんだー」と大興奮の子どもたち……、その純朴さに思わず笑みがこぼれます。



子どもたちからの堂々とした質問に、サンタさんもタジタジです。



サンタさんからのプレゼントをもらって、大喜びの子どもたち。



今日は、クリスマス衣装を着たかわいいサンタも登場し、みんなでクリスマス誕生会を楽しむことができました。とってもサービス精神旺盛なサンタさんとトナカイさん…、**村山市はやま認定こども園に来てくれて**「ありがとう」。また来年も、みんなに逢いにきてね。

1月の予定

7日(水) 市観光物産協会からの依頼
「冬野菜収穫体験」
オープニングセレモニー(年長児)

12日(月) 成人の日
14日(水) 誕生会
15日(木) 伝統文化活動「だんごさし」
18日(日) 遊戯室・廊下ワックスがけ
20日(火) えいごで遊ぼう
21日(水) 職員会議
22日(木) かもしかクラブ
29日(木) 避難訓練
30日(金) 布団持ち帰り



お知らせ

今月28日(日)から、年明け1月4日(日)まで年末年始のため休園となります。どうしても園に連絡をとらなければならない場合は**園携帯 080-1664-6647(須藤主幹保育教諭が保管)**にお願いします。

この年末年始、健康で楽しい時間をお過ごしくださることを心から願っております。